

El Gobierno aprueba una inversión de 19,7 millones en la depuradora de Mutxamel



0

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, a través del consejo de administración de Acuamed, ha autorizado la licitación de obras para la desaladora de los municipios alicantinos de Mutxamel y El Campello, por 19,7 millones. El objetivo de esta actuación de refuerzo de la red de abastecimiento de agua potable en Alicante es desarrollar las obras necesarias para el sistema de distribución del agua potable generada por la planta desaladora de la Marina Baja, que en la actualidad construye Acuamed. Esta desaladora, que ya se encuentra en avanzada fase de ejecución, aportará nuevos recursos hídricos garantizados y de calidad, a la zona de L'Alacantí, y permitirá aliviar la presión sobre acuíferos sobreexplotados. levante-emvvalencia